

## Toilettes publiques au marché central : "On y achète les maladies"

Dossier de la rédaction de H2o  
August 2018

Les marchés de la ville-province de Kinshasa sont caractérisés par un état d'insalubrité très avancé. Une équipe de reporters du journal La Prospérité s'est rendue au grand marché de Kinshasa, pour faire un constat sur les conditions hygiéniques dans lesquelles vivent les vendeurs du marché central. En tout cas, les conditions sont déplorable et critiques. Entrer dans une toilette au grand marché de Kinshasa est le synonyme de s'acheter une maladie. À tour de rôle, les usagers de ce marché, qui n'ont d'autre solution, y entrent pour faire leurs besoins. Les petits ou grands besoins sont payants et le tarif est connu et cloué au mur : 100 FC pour un petit besoin et 200 FC pour le grand besoin.

Rachel Kalonji, La Prospérité (Kinshasa) - AllAfrica